美郷町立六郷小学校 学校報



学校教育目標

ゆたかな心 かがやくひとみ

◇元気に輝いて◇



令和6年度 第86号

2025.1.20

冬休み明け、子どもたちが生き生きと活動しています!!

冬休みが明けて一週間。子どもたちの明るく元気な姿が見られ、2025年の子どもたちの頑張りに大いに期待がもてそうです。子どもたちからは、スキーに関する話題も多く聞かれ、雪国ならでは冬のスポーツを楽しみにしている様子がうかがえます。保護者の皆様におかれましては、スキー学習を進めるにあたってたくさんのご支援をいただいており、大変ありがたく思っております。雪が十分な今年度は、充実したスキー学習ができそうです。

冬休み中、しみずっ子チャレンジに挑戦した子どもたちもたくさんいました。のべ100枚以上のカード提出があり、一人一人の頑張りの様子を聞くたびにうれしく思っています。お家の方々からのあたたかいコメントもたくさん見られ、子どもたちを励ましてくれている様子が伝わってきました。ありがとうございました。

さて、4月までの2ヶ月半は、子どもたちがこれまで以上に成長できる期間でもあります。子どもたちの頑張りを支えていくことができるよう、全職員で取り組んでいきたいと考えております。 保護者の皆様におかれましても、これまで同様、ご支援・ご協力をよろしくお願いします。

子どもたちが楽しみにしていたスキー学習がスタートしました!

先週末から、学校のスキー山や後三年スキー場でのスキー学習が始まりました。保護者の皆様には、スキーの準備並びに搬入にご協力くださりありがとうございます。今週末からの各学年でのスキー教室は、保護者の方々が指導者として子どもたちにかかわっていただける貴重な機会となっています。子どもたちにとっても、保護者の方々とふれあいを通して教えていただく体験が、大切な学びにつながっていきます。スキー教室では、スキーを楽しむと共に、子どもたちとのふれあいを深めて頂ければ幸いです。今年度もご協力のほど、何卒よろしくお願いします。

(※写真は、1/17に行われた5・6年の後三年でのスキー授業より)







【雪による登下校時の危険回避のために】

先週末の降雪により、積雪量が増加しました。子どもたちの通学路については、町当局や地域住民の方々の除雪のおかげで、安全が確保されてところが多く見受けられありがたく思っております。今後、降雪が増えるに従って、除雪が行き届かなくなることも考えられます。「通学路において、雪で気になるところ」がありましたら、町当局に除雪をしてもらうように要望していきたいと思いますので、学校までご連絡ください。

(裏面に活躍紹介があります)

【 しみずっ子たちの活躍を紹介します③】 おめでとう!!

【席書大会】

○第61回大曲仙北児童生徒新年書き初め展 主催:大曲仙北書写教育研究会

半紙 金賞 3年 0000さん

銀賞 3年 0000さん 0000さん 4年 0000さん

5年 0000さん

銅賞 3年 0000さん

硬筆 金賞 2年 0000さん 0000さん 0000さん

0000さん 0000さん 0000さん

0000さん 0000さん

金賞 1年 0000さん 0000さん 0000さん

0000さん 0000さん 0000さん

0000さん 0000さん

銀賞 2年 0000さん 0000さん 0000さん

0000さん 0000さん 0000さん

0000さん 0000さん 0000さん

0000さん 0000さん 0000さん

銀賞 1年 0000さん 0000さん 0000さん

0000th 0000th 0000th

0000さん 0000さん 0000さん

0000さん 0000さん 0000さん 0000さん

0000さん 0000さん

【美術展】

○第47回児童生徒県南美術展

・仙北市教育委員会教育長賞 3年 0000さん

おめでとう!!